

DÉMÉNAGEMENT TEMPORAIRE DE LA CLINIQUE DÉSIGNÉE DE DÉPISTAGE DE SEPT-ÎLES

Sept-Îles, le 31 mai 2022 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord avise la population que la clinique désignée de dépistage (CDD) de la COVID-19 de Sept-Îles déménage au Carrefour La Baie pour une durée d'environ 7 à 14 jours, et ce, dès aujourd'hui.

Les personnes qui auront un rendez-vous de dépistage devront se rendre au Carrefour La Baie au même endroit que la clinique de vaccination contre la COVID-19. D'ici environ deux semaines, il est prévu que le dépistage soit de nouveau disponible à l'Hôpital de Sept-Îles.

Lors de la prise de rendez-vous, il est important de porter attention au lieu indiqué pour le test de dépistage. En cas de doute, le lieu peut être confirmé en appelant à la centrale de rendez-vous au 1 877 644-4545.

Les tests de dépistage en CDD sont offerts à certaines clientèles, telles que les travailleurs de la santé et des services sociaux et le personnel du réseau scolaire. Il est possible de prendre rendez-vous en appelant au 1 877 644-4545 ou en visitant le site quebec.ca.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268